



館岩小学校のパソコン教室



湯田 哲 議員

【町長】 情報化技術の活用を住民と協働で検討していきたい

【町長】 昨年度、南会津町すべての地域で光ファイバー通信網が確立されました。先日まで大きな問題とされていました都會と地方の情報格差

【町長】 町では、地域産業活性化教育分野における格差解消、医療、福祉分野で積極的な活用を図ることによ

【町長】 そのため、町でもユビキタス社会の基盤が整った今、情報化技術をどのように活用できるか、住民とともに協働で検討していきたいと考えています。

【町長】 インターネットなどの高度情報化社会の便利さと同時にあるネット犯罪や、さまざまなサイトへの接触によるトラブルなどの危険性を、住民に勉強会などで周知しているのか。

【町長】 中央公民館で開催しているパソコン講座に参加している方々には、インターネットの危険性などについて説明しています。今

が、これで解消されたことになる。接続加入者を増やし、住民生活の利便性や教育環境の向上など、高度情報化を最大限に活用した見通しが重要になってくるが、具体的な構想は。

【町長】 町では、地域産業活性化教育分野における格差解消、医療、福祉分野で積極的な活用を図ることによ

り、少子高齢化、過疎化など、地域課題の解決を目指しています。具体的な計画は現在検討していますが、それらを作る上で重要なのは、情報化技術の活用が見込まれる事業でいかに有効活用するか考えています。

そのため、町でもユビキタス社会の基盤が整った今、情報化技術をどのように活用できるか、住民とともに協働で検討していきたいと考えています。

【教育長】 学校での日常的な情報モラルの指導と家庭の取り組みを周知する

【教育長】 子どもたちはインターネットを利用する際のモラルやルール、危険性などを伝えていきたいと考

えています。

【教育長】 学校や家庭で子供たちはインターネットを通じ、様々なサイトに自由にアクセスし、様々な情報を知ることができるというメリツトと同時に、そのサイトや情報によっては、子どもたちの精神や心理面への影響が心配される。子どもたちの心の成長に応じた指導が必要です。

【教育長】 学校では情報モラル教育としての指導を位置づけ、授業では各学年で発達段階に応じたコンピュータの操作指導や、情報活用能力の育成を図るとともに、イン

高度情報化の活用策と危険性への対策は

後はホームページや広報誌などにより、利便性の裏側に隠された危険性を住民に対して伝えていきたいと考

えています。

必要では。

【教育長】 子どもたちはイン

ターネットを利用して

する際の

ルールとモラル、危険性などについて、基本的な指導を行っています。

ます。

ます。